

## Polisi Lakukan Tes Acak Covid-19 Terhadap Para Pemudik di Pelabuhan Tanjung Priok

JAKARTA (IM) - Polres Pelabuhan Tanjung Priok melakukan tes acak Covid-19 terhadap pemudik yang kembali ke Ibu Kota melalui dermaga terminal penumpang Nusantara Pura II Pelabuhan Pelnit Tanjung Priok saat arus balik Lebaran 2022.

Kapolres Pelabuhan Tanjung Priok AKBP Putu Kholis Aryana mengungkapkan, proses random sampling tersebut dilakukan untuk tetap mengendalikan laju pertumbuhan Covid-19 usai perayaan Lebaran 2022. "Kami dari kepolisian akan berupaya melakukan pencegahan penyebaran Covid-19 dengan test swab antigen secara acak atau random kepada para penumpang dan crew kapal yang tiba di Tanjung Priok, selepas mudik Lebaran," kata Kholis kepada wartawan, Minggu (8/5).

Ia menuturkan, random sampling tersebut di antara-

nya dilakukan terhadap 1.387 orang penumpang Kapal KM Kelud yang tiba di dermaga terminal penumpang Nusantara Pura II Pelabuhan Pelnit Tanjung Priok.

"Kedatangan Kapal KM Kelud itu di terminal Nusantara Pura II Pelabuhan Pelnit Tanjung Priok. Berangkat dari Batam yang mengangkut penumpang arus balik Lebaran," ujar Kholis.

Dari hasil pengecekan acak tersebut, Kholis menekankan, baik masyarakat yang kembali usai merayakan Lebaran di kampung halamannya maupun crew kapal, tidak ada yang dinyatakan positif terjangkit Covid-19.

Selain melakukan pengecekan, Kholis juga mengimbau kepada seluruh masyarakat, otoritas pelabuhan serta awak kapal untuk tetap melakukan atau menerapkan disiplin protokol kesehatan (prokes). ● lus

## Mahasiswa Tersangka Begal Payudara Karyawati Bank di Semarang Ditangkap

SEMARANG (IM) - Seorang mahasiswa ditangkap polisi yang sedang patroli karena diduga melakukan aksi cabul di Kota Semarang. Ia sengaja memegang payudara karyawati bank yang sedang mendemonstrasikan aplikasi.

Peristiwa terjadi di Jalan Anggrek belakang Ciputra tepatnya di depan Alfamart hari Sabtu (7/5) malam kemarin. Saat itu korban, seorang perempuan berinisial SP sedang menjelaskan soal aplikasi banknya kepada calon nasabah, salah satunya pelaku, AU (20).

"Kronologinya ketika korban selaku karyawati bank sedang mempresentasikan aplikasi di lokasi. Kemudian salah satu calon nasabah di lokasi adalah tersangka. Saat menawarkan produk kemudian korban merasa ada yang memegangi alat vitalnya," kata Kapolrestabes Semarang, Kombes Irwan Anwar di Mapolrestabes Semarang, Minggu (8/5).

Saat itu korban mengira itu

tidak sengaja kemudian menyinkir agak jauh. Tapi ternyata pelaku justru mendekat dan menggoda korban. Saat itu korban langsung berteriak.

"Korban menganggap tidak sengaja kemudian menghindar. Saat menghindar pelaku berbisik, 'mau satu lagi dong yang kanan'. Korban teriak sehingga tersangka ditangkap patroli motor yang ada di lokasi dalam rangka kegiatan pengamanan di kawasan Simpan Lima," jelasnya.

Pelaku langsung diamankan polisi dan mengakui perbuatannya. AU mengaku memang sengaja memegang payudara korban dan menggodanya. Namun ia tidak menjelaskan kenapa nekat melakukan hal itu. "Iya betul, pak," kata pemuda asal Grobogan itu.

"Saya mahasiswa," imbuhnya. Akibat perbuatannya, pelaku dijerat pasal 289 KUHP tentang perbuatan cabul dengan ancaman hukuman maksimal 9 tahun penjara. Saat ini pelaku berada di Mapolrestabes Semarang. ● lus

# 12 | PoliceLine

FOTO/ANT



## PENUTUPAN SEMENTARA KENJERAN WATER PARK

Polisi memasang garis polisi di salah satu pintu Kenjeran Water Park, Surabaya, Jawa Timur, Minggu (8/5). Pihak kepolisian menutup sementara tempat wisata tersebut sampai penyelidikan selesai, menyusul telah terjadinya seluncuran wahana permainan air yang ambrol di lokasi itu pada Sabtu (7/5) dan menyebabkan 16 pengunjungnya luka-luka akibat terjatuh dari ketinggian sekitar 10 meter.

## Antisipasi Macet saat Arus Balik, Polri Perpanjang "One Way" di Jalan Tol

Jasa Marga mencatat rekor arus balik tertinggi "sepanjang sejarah jalan tol di Indonesia". Rekor tersebut terjadi pada Sabtu (7/5) atau H+4 Lebaran 2022.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo menyatakan, rekayasa lalu lintas satu arah atau *one way* akan diperpanjang. Hal ini upaya mencegah penumpukan volume kendaraan pada saat puncak arus balik mudik Lebaran 2022.

Perubahan rekayasa ini dilakukan karena melihat kondisi arus lalu lintas di ruas jalan tol, utamanya arus balik ke Jakarta yang mengalami peningkatan signifikan.

"Maka ada kemungkinan bahwa akan dilakukan perpanjangan waktu *one way*," kata Listyo dalam keterangan tertulis, Sabtu (7/5).

Sebagai informasi, dalam tiga hari terakhir, terjadi peningkatan pergerakan volume kendaraan, yakni dari 70.000 menjadi 130.000 kendaraan dan 158.000 kendaraan yang melintas di Gerbang Tol Cikampek Utama pada Jumat (6/5).

Sementara pada Sabtu kemarin, diperkirakan terdapat 160.000 kendaraan yang akan melintas di Gerbang Tol Cikampek Utama.

Listyo mengungkapkan, peningkatan kendaraan terlihat di GT Kalikangkung, khususnya pada pukul 15.00, 16.00, dan 17.00. Angkanya terus naik di atas 5.000 kendaraan

per jam. Dampak dari peningkatan volume kendaraan ini baru akan dirasakan di GT Cikampek Utama setelah 6-7 jam kemudian.

"Oleh karena itu, terkait dengan evaluasi terhadap fluktuasi kenaikan angka-angka tersebut, maka ada kemungkinan bahwa akan dilakukan perpanjangan *one way*. Memang dari angka-angka yang ada, *one way* harus kita tambahkan waktunya," kata Listyo.

Pada Minggu (8/5) pagi, aparat kepolisian telah menerapkan *contra flow* sejak Km 47 hingga Km 28. Sementara, setelah Km 28 hingga Gerbang Tol Halim, *contra flow* tidak diberlakukan.

Terpisah, Corporate Communication and Community Development Group Head PT Jasa Marga, Dwimawan Heru, mengatakan, diperkirakan puncak arus balik akan terjadi pada Minggu (8/5).

Berdasarkan data Jasa Marga, dari 2 juta kendaraan yang meninggalkan Jakarta, Bogor, Tangerang, Bekasi (Jabotabek) sejak H-10 hingga H1 Lebaran via jalan tol, baru 815.000 kendaraan yang telah kembali. Itu berarti, masih ada sekitar 1,2 juta kendaraan atau sekitar 60 persen pemudik yang belum kembali ke wilayah domisili.

### H+4 Pecahkan Rekor

Jasa Marga mencatat rekor arus balik tertinggi "sepanjang sejarah jalan tol di Indonesia". Rekor tersebut terjadi pada Sabtu (7/5) atau H+4 Lebaran 2022.

"Volume lalu lintas kembali ke Jabotabek dari arah timur (Surabaya, Solo, Semarang, Cirebon dan Bandung) mencapai 170.078 kendaraan.

Angka ini naik 159 persen dari normal 2021," ujar Corporate Communication and Community Development Group Head PT Jasa Marga, Dwimawan Heru, dalam keterangan resmi, Minggu (8/5).

Heru mengatakan, jumlah ini mengalahkan rekor tertinggi sebelum pandemi pada Lebaran 2019 sebesar 166.444 kendaraan. Ia menjelaskan, lalu lintas dari arah timur dihitung berdasarkan kumulatif arus balik di Jalan Tol Jakarta-Cikampek melalui dua gerbang tol yaitu GT Cikampek Utama untuk pengendara arah Jalan Tol Trans Jawa dan GT Kalihurip Utama untuk pengendara dari arah Jalan Tol Cipularang. Mayoritas pengendara memang datang dari arah Tol Trans Jawa.

"GT Cikampek Utama, dengan jumlah 124.761 kendaraan, naik sebesar 272 persen dari normal 2021 sebesar 33.535 kendaraan," kata Heru.

"Lalu GT Kalihurip Utama, dengan jumlah 45.317 kendaraan, naik sebesar 41 persen dari normal 2021 sebesar 31.968 kendaraan," katanya menambahkan.

Namun demikian, Heru melanjutkan, perencanaan matang dan koordinasi lintas instansi yang lebih intensif membuat tingginya arus balik ini lebih dapat dikendalikan ketimbang 2019.

"Pada tahun 2019 untuk penguraian lalu lintas ini dibutuhkan waktu hingga 24 jam untuk menguras kepadatan luar biasa yang terjadi di berbagai segmen Jalan Tol Jakarta-Cikampek," ujar Heru.

Ia memprediksi, hari ini, lonjakan volume lalu lintas masih akan terjadi. Sejak awal, puncak arus balik memang diprediksi bakal terjadi hari ini. ● lus

## Polri Sebut Puncak Arus Balik di Bakauheni ke Merak Terjadi Sabtu

JAKARTA (IM) - Pihak kepolisian menyebut puncak arus balik Lebaran 2022 di Pelabuhan Bakauheni ke Pelabuhan Merak telah terjadi pada Sabtu (7/5).

"Puncak arus balik terjadi pada Sabtu 7 Mei 2022, kemarin," kata personel Ditlantas Polda Banten Brigadir Iis Mulya dalam laporan live report NTMC Polri di *Channel YoutTube*, Minggu (8/5).

Iis menyebut, prediksi arus balik dari Pulau Sumatera menuju Pulau Jawa yakni, 1.017.000 kendaraan. Namun, untuk saat ini volume masyarakat telah berangsur mengalami penurunan, dibandingkan pada kemarin dan hari-hari sebelumnya.

"Kondisi dermaga yang beroperasi di Lampung sebanyak lima dermaga disediakan Wilkum Polda Lampung. Dan operasi dermaga ops di Banten ada sembilan," ujar Iis.

Polisi pun memberikan imbauan kepada masyarakat yang hendak pulang ke Pulau Jawa untuk melakukan perjalanan pada sore menjelang malam hari.

Menurut Iis, hal itu untuk menghindari terjadinya kepadatan arus lalu lintas akibat terjadinya lonjakan pengunjung pada beberapa lokasi wisata di wilayah Banten.

"Kami sarankan ke masyarakat yang melakukan arus balik dari Sumatera atau Lampung ke Jakarta lebih baik pada sore menjelang malam hari. Dengan maksud lepasnya warga arus balik tidak bersamaan lonjakan antrean lalu lintas di daerah Banten," ucap Iis.

Sementara itu, masih dalam laporannya, Iis menyebut bahwa, pada pagi hari ini, kondisi lalu lintas di pintu tol Cikupa sudah

mengalami kepadatan kendaraan.

Sebagaimana diketahui, situasi di Pelabuhan Merak memang terus mengalami lonjakan sejak 5 Mei 2022. Bongkar muat di seluruh dermaga pun kerap kali membuat kepadatan di dalam dan di luar pelabuhan.

Pada 5 Mei, data menunjukkan kenaikan jumlah yang cukup drastis, yakni sebesar 111.124 penumpang. Lonjakan kemudian terjadi sehari setelahnya, yang terhitung sebesar 142.377 total pemudik yang kembali dari Sumatera.

Pada 7 Mei, terhitung pada jam 8 pagi hingga jam 8 malam dari data ASDP terdapat 82.562 (belum terhitung 24 jam). Lebih lanjut, kemarin kondisi dalam dan luar pelabuhan lebih banyak padatnya ketimbang renggang.

Jumlah di atas akan terus meningkat pada puncak arus balik ini. Pasalnya, menurut Dirlantas Polda Banten, Kombes Budi Mulyanto, masih ada sekitar 30 ribu kendaraan yang belum kembali ke Jawa.

"Menurut perhitungan angka, koordinasi dengan Dirlantas Polda Lampung, yaitu kurang lebih ada 20-30 rb termasuk kendaraan barang yang belum balik ke sini," kata Budi ketika ditemui, Minggu (8/5).

Dirlantas tak menampik nantinya ada kepadatan hingga Gerbang Tol (GT) Merak-Jakarta. Namun, skenario antisipasi terus dibuat, terutama akselerasi bongkar muat agar tak ada penumpukan kendaraan.

"Terkait bongkar, parameter-nya cuman 1. Adalah jangan sampai terjadi kepadatan simpul yang roda tidak bergerak, mobil bongkar tidak bisa jalan. Itulah yang kita antisipasi," tuturnya. ● lus



PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR  
MENGUCAPKAN  
SELAMAT HARI RAYA

# Idul Fitri

1443 H

Taqabbalallahu minna wa minkum,  
shiyamana wa shiyamakum

MOHON MAAF LAHIR DAN BATIN



**IWAN SETIAWAN**  
Wakil Bupati Bogor



**ADE YASIN**  
Bupati Bogor



**BURHANUDIN**  
Sekda Kab Bogor